

« Les gens n'observent plus »

A l'occasion de la fête du patrimoine, la municipalité organise une balade guidée autour d'un des villages de la commune. Cette année, à Pillac.

Cette balade, organisée par la municipalité depuis 15 ans, est une invitation à la découverte du patrimoine naturel et bâti, mais aussi humain. Côté patrimoine naturel, c'est Guy Proust, administrateur de l'association Prom'haies qui animera la visite.

Que pourra-t-on découvrir ?

Guy Proust : « Nous sommes dans les terres rouges à châtaignier et dans le bassin-versant de la Sèvre. Je présenterai le rôle de la haie, toutes ses fonctions. Dans la période de sécheresse que nous connaissons, je pense insister sur son rôle dans la gestion de l'eau, sur la place de la haie en agriculture. »

Avez-vous une spécialité ?

« Je n'ai pas de formation particulière dans le domaine, mais j'observe la nature depuis toujours. Je traîne dans la nature depuis l'âge de 7 ans. Je peux présenter les essences d'arbres, les oiseaux et parler de la faune autour de la haie. Ancien agriculteur, je connais bien aussi les auxiliaires des cultures. »

Comment organisez-vous les présentations ?

« Il n'y a pas de scénario préétabli, même si j'ai prévu une petite sur-



Guy Proust guidera la balade patrimoniale samedi, autour de Pillac.

prise. Nous marchons plutôt lentement, et tout ce que nous allons rencontrer au fil de la balade sert de support : de vieux têtards, des traces aussi peut-être. Il peut arriver que je fasse revenir sur ses pas tout un groupe qui est passé à côté d'empreintes de blaireau, ou autre animal, dans une flaque asséchée

sans les avoir remarquées. Les gens ne savent plus observer, écouter. »